

**264 CONSEJEROS VOTARON POR UNANIMIDAD**

Formalizan candidatura de Claudia Sheinbaum

La morenista llamó a cuidar el movimiento de la 4T con unidad, organización, movilización y cero corrupción

JAVIER DIVANY
El Sol de México

CDMX. El Consejo Nacional de Morena aprobó por unanimidad la declaratoria de elección como candidata a la presidencia de la República a Claudia Sheinbaum Pardo, quien al tomar la palabra llamó a la unidad del partido para ganar la presidencia el próximo dos de junio y no caer en la división.

La candidata mencionó que el mayor logro del partido es llevar el proyecto al humanismo que ha forjado Andrés Manuel López Obrador, pues no se debe caer en la división y seguir en el gran proyecto de nación.

Ante los dirigentes nacionales del Partido del Trabajo (PT), Alberto Anaya y del Partido Verde, Karen Castrejón, así como gobernadores morenistas y de sus aliados, senadores, diputados y presidentes municipales, la candidata Claudia Sheinbaum llamó a todos los aspirantes a cargos de elección popular a respetar las encuestas.

"Y con su permiso voy a levantar la mano izquierda, protesto como candidata a la Presidencia de la República, por la coalición Sigamos Haciendo Historia, de nuestros partidos Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde; con la convicción de que representamos el anhelo del pueblo de México, de continuar por el camino de la Cuarta Transformación de la Vida Pública de México, bajo los principios de:

por el bien de todos, primero los pobres; de que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre; y de que el poder sólo es virtud cuando se pone al servicio de los demás.

En este periodo de intercampana Claudia Sheinbaum aseguró que seguirá fortaleciendo los diálogos por la nación, viajando a todas las entidades de la República, seguirá fortaleciendo el proceso organizativo del partido.

Previo a la toma de protesta, Alberto Anaya, dirigente nacional del Partido del Trabajo (PT) hizo un recordatorio sobre la trayectoria de Claudia Sheinbaum a lado del presidente Andrés Manuel López Obrador, hasta su triunfo, y quien ha estado siempre a su lado.

Por su parte, la dirigente del PVEM, Karen Castrejón, recordó que estamos en tiempos cruciales para la historia de nuestro país y es por eso que en el Partido Verde y en nuestra gran coalición "estamos listos, estamos preparados, unidos para que con Claudia Sheinbaum tengamos a nuestra próxima presidenta mujer.

Durante esta sesión 264 consejeros votaron por unanimidad a favor de la candidatura de Claudia Sheinbaum.

INTERCAMPAÑA

EN ESTE periodo de intercampana, Sheinbaum aseguró que viajará a todos los estados y fortalecerá el proceso organizativo del partido



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA PRENSA

20

22/01/2024

LEGISLATIVO



Recibió su constancia como candidata por la alianza Morena-PT-PVEM